



ECOS DE



La Merced

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Pero si Dios acepta el sacrificio de mi vida, que mi sangre sea la semilla de libertad y la señal de que la esperanza será pronto una realidad.»

San Óscar Romero

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA QUE DA VIDA *MATEO (10, 26-33)*

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus apóstoles: «No tengáis miedo a los hombres, porque nada hay cubierto que no llegue a descubrirse; nada hay escondido que no llegue a saberse. Lo que os digo de noche decidlo en pleno día, y lo que escuchéis al oído pregonadlo desde la azotea. No tengáis miedo a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma. No, temed al que puede destruir con el fuego alma y cuerpo. ¿No se venden un par de gorriones por unos cuartos? Y, sin embargo, ni uno solo cae al suelo sin que lo disponga vuestro Padre. Pues vosotros hasta los cabellos de la cabeza tenéis contados. Por eso, no tengáis miedo; no hay comparación entre vosotros y los gorriones. Si uno se pone de mi parte ante los hombres, yo también me pondré de su parte ante mi Padre del cielo. Y si uno me niega ante los hombres, yo también lo negaré ante mi Padre del cielo.»

AVISO PARROQUIAL

Desde el día 25 de junio al 1 de julio el Padre rector, fray Fermín Delgado, estará ausente por estar presente en el Capítulo Provincial de la Orden de la Merced.

Desde aquí nos sumamos (e invitamos a todos los lectores) a la oración por el buen desarrollo del Capítulo, y para que el Espíritu Santo ilumine a los participante en él.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el padre Jose Manuel Otaolaurruchi, L.C.

La amistad ha sido siempre uno de los valores más excelsos de la humanidad. Por citar a alguno de los grandes autores clásicos tenemos el tratado De Amicitia, de Cicerón. Para él "La amistad es un don concedido por los dioses. Después de la sabiduría, no hay cosa más apreciable que la amistad, pues es el sumo consentimiento de las cosas divinas y humanas con amor y benevolencia". Un amigo es aquél con quien puedes hablar como contigo mismo, es aquél con quien compartes tus alegrías y desventuras sin jamás sentirte abandonado. El amigo es aquél que permanece cierto en los momentos inciertos.

La historia conserva testimonios heroicos como por ejemplo, la que existió entre Niso y Euríalo, en la Eneida. Unidos en estrecha amistad, juntos se lanzaban siempre a los combates hasta que un día Euríalo se perdió en medio de feroces ataques. Niso en lugar de huir para salvar su vida, se enfrenta al cruel enemigo y desde lejos le grita: "A mí, a mí, yo soy el matador, (...)".



Empoderades per l'Esperit

LECTURAS PARA EL VERANO

"Empoderades per l'Esperit"

María Clastre Solé. Editorial Claret, 2023.

Disponible en castellano y en catalán.





AGENDA PARROQUIAL

- JUNIO: MES DEL SAGRADO CORAZÓN
Cada día, oración al Sagrado Corazón de Jesús.



PEREGRINACIÓN A TIERRA SANTA (SEPTIEMBRE 2023)

La Basílica organiza una nueva peregrinación a Tierra Santa, la tierra del "quinto Evangelio". Del 6 al 13 de septiembre. Recorriendo los lugares santos: Nazaret, Caná, lago de Galilea, monte de las Bienaventuranzas, Cafarnaúm, Tagbha, Mensa Christi, el monte Tabor, Jordán, Jericó, Jerusalén, Belén...

Viaje con todo incluido, en hoteles de 4 estrellas. Con acompañamiento espiritual de un sacerdote. Para inscripciones: 93 122 67 00 o info@rtcultural.com



VISITA DEL PADRE GENERAL

En la fiesta de la Natividad de San Juan Bautista, visitó la Basílica y celebró la Eucaristía el Rvd. Padre general de la Orden, fray Leoncio Osvaldo Vivar. Firmó en el libro de visitas. Se encuentra en España con motivo del Capítulo provincial que se inicia esta semana.

Durante esta semana tendrá lugar el Capítulo Provincial, no olvides tener presente en tus oraciones a los padres participantes.



UN POCO DE HUMOR...



BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

- Profesora: $(((\text{por}^2) - 6x + 10) / ((\text{por}^2) + 8x + 17)) = ((\text{por} + 4) / (x - 3))^{(-2)}$ ¿Cuál es la respuesta?
- Alumno: Señor, Jesús es siempre la respuesta...



BAUTIZO

Nuestra comunidad parroquial recibió a Mateo como nuevo cristiano. Fue el pasado 17 de junio. En la foto con sus padres y padrinos.

ESTAMOS DE PASO

Se cuenta que en el siglo pasado, un turista americano fue a la ciudad de El Cairo, Egipto, con la finalidad de visitar a un famoso sabio. El turista se sorprendió al ver que el sabio vivía en un cuartito muy simple y lleno de libros. Las únicas piezas de mobiliario eran una cama, una mesa y un banco.

- ¿Dónde están sus muebles? preguntó el turista.
- Y el sabio, rápidamente, también preguntó: - ¿Y dónde están los suyos...?
- ¿Los míos?, se sorprendió el turista. ¡Pero si yo estoy aquí solamente de paso!
- Yo también... concluyó el sabio.

"La vida en la tierra es solamente temporal... sin embargo, algunos viven como si fueran a quedarse aquí eternamente y se olvidan de ser felices".

"El valor de las cosas no está en el tiempo que duran, sino en la intensidad con que suceden. Por eso existen momentos inolvidables, cosas inexplicables y personas incomparables."

Recuerda las palabras que pronunció el Papa Francisco en 2013: "Nunca he visto un camión de mudanza detrás de un cortejo fúnebre". Y por supuesto, recuerda siempre que estamos "de paso", por lo que no te preocupes tanto de los bienes terrenales.

Afortunadamente el amor de Dios es permanente...
FUENTE: <http://webcatolicodejavier.org/>



-Viene de la portada-

Con grandísimo valor se entregó a la muerte por haber querido demasiado a su infeliz amigo.

Cristo también nos enseña el significado que la amistad tiene en el Evangelio, pues nadie tiene más amor por su prójimo, que aquél que está dispuesto a entregar su vida por el amado. Lo que jamás imaginaron los apóstoles es que Él daría su vida de una forma cruenta por el perdón de los pecados, de aquellos que lo reconozcan como tal. Esta es la gran interrogativa que Cristo nos plantea: ¿soy realmente amigo de Cristo? Y el canon que nos proporciona para medir nuestra amistad lo aclara a renglón seguido: "Mi amigo es aquel que me reconozca con su vida y sus palabras delante de los hombres y no se avergüenza de mí". Cristo promete a sus amigos que El los reconocerá ante su Padre celestial. Pero a los que renieguen, vivan y hablen contra Jesús, El no sabrá reconocer ante su Padre celestial.

FUENTE: homilietica.org

COLECTAS

Las colectas del fin de semana pasado ascienden a 253,44€
MUCHAS GRACIAS



Retales de la Merced

El carisma mercedario de liberar a los cautivos sigue siendo tan necesario como siempre. María ofreció todo su ser para que viva el Hijo de Dios encarnado. En el cántico del Magnífico (Lc 1, 46), María expresa la liberación de Dios. El Papa Juan Pablo II dijo que "María es la imagen más perfecta de la libertad y de la liberación de la humanidad". La Virgen continúa velando por sus hijos cautivos de Satanás (LG 62) y nos pide nuestra cooperación. Nosotros debemos dar nuestra vida para que su Hijo viva en nosotros y así pueda liberar a nuestros hermanos. Ella nos enseñará como hacerlo. Dios es Padre de Misericordia, María es Madre de Misericordia. Ella refleja la misericordia de Dios, sufriendo todo por sus hijos. Los cristianos debemos también reflejar la misericordia de Dios sufriendo todo por amor. "Mirad la hondura o cavidad del lago de donde habéis sido tomados, las entrañas de la Madre de Dios"



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 25: Santa Eva
- LUNES 26: San David
- MARTES 27: San Cirilo
- MIÉRCOLES 28: Santa Marcela
- JUEVES 29: San Pedro y San Pablo (Solemnidad)
- VIERNES 30: San Marcial
- SÁBADO 1: San Aaron



Basílica de la Mercè

(+34) 93 3152756

basilicamercedbarcelona@gmail.com

CONTACTO